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Bonjour,
En lisant la rubrique dispersion des effluents du dossier déposé j'ai été consterné que l'on osait encore parler de dilu�on des polluants dans la Marne
(avec ce�e remarque préalable :"En l'absence de données précises sur la Marne," qui indique tout de suite le sérieux de l'étude) alors que tout le monde
sait qu'il y a concentra�on des polluants le long de la chaîne alimentaire. Bien sûr u�liser la dilu�on pour être aux normes de rejet est une astuce que
tout les industriels faisaient mais c'est totalement irrecevable. Soit les rejets sont biodégradables rapidement soit ils se concentrent le long de la chaîne
alimentaire sachant que l'on est en bout de chaîne!
Je suis donc totalement opposé à l'implanta�on de ce�e laverie industrielle qui va contribuer à polluer la Marne et au delà les nappes phréa�ques qui
n'en ont pas besoin. A-t-on une étude sur la dégradabilité des effluents? Sur la concentra�on des éléments radioac�fs par la faune et la flore? Sans ces
études on ne peut pas statuer sérieusement sur l'impact sur l'environnement.
Le chantage a l'emploi est inacceptable oui il faut créer des emplois mais des emplois qui respectent l'environnement et dans la haute Marne il y a
beaucoup à faire dans la reconversion de l'agriculture et de... récolter des données précises sur la Marne!
Raymond Chaussin
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